
（続 く） 

要 旨 

 木屋瀬周辺は、北九州市の観光名所の一つとして、現在売り込みを図

っている。 

また、隣の直方市に新幹線駅の新設を検討する人々がいると言われて

おり、その内容を見ると、一理あると考えざるを得ない。 

新設駅に１時間に２本程度列車をとめることで、小倉地区の活性化や

サッカーの観客動員にも貢献できるのではないかと思われる。 

ついては、次の提案を可決していただきたい。 

記 

１ 木屋瀬周辺に新幹線駅を新設できないか検証すること。 

２ 新設可能と判断した場合は、新設に尽力し、新産業の誘致等に努力

すること。 

３ 新設駅に筑豊電鉄やＪＲ在来線を引き込むこと等も検討すること。 
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